

Bonjour à tous ! Je vais donc vous présenter notre bilan de l'année 2021, présenté lors de notre Assemblée Générale du 26/02/2022.

Parmi les stérilisations prises en charge par l'association, il y a eu :

52 castrations, 1 castration cryptorchide (chat à la fois mâle et femelle, d'où castration, mais impossibilité de faire des bébés), 69 ovariectomies et 13 ovario-hystérectomies.

Nous avons également comptabilisé 5 castrations et 5 ovariectomies prises en charge par la Fondation Brigitte Bardot.

Nous avons eu le plaisir de faire adopter 106 chats (chatons et adultes), dans de bonnes familles, et pour lesquels nous recevons régulièrement des nouvelles et photos...

Parmi ces chats stérilisés, les sauvages ont été remis sur site et nous avons récupéré tous ceux pour qui nous avions de la place (Merci aux FA)

De nombreux appels pour des chats malheureusement abandonnés, souvent dans un sale état, et qui nécessitaient des soins, et, chaque fois, désolée de le préciser, nous avons la haine contre ces propriétaires qui n'assument pas leur animal ! (Ex : cette femme qui déménageait et dont la voisine lui a fait remarquer qu'elle « oubliait » sa chatte, et qui a répondu : « je n'en veux plus » ! Cette chatte a été récupérée et mise à l'adoption par nos soins...

Des parents qui décèdent, et dont les enfants vont récupérer les biens, mais mettent le ou les chats à la porte sans aucun état d'âme !

De trop nombreux chatons retrouvés dans la rue ...maman non stérilisée, on donne des chatons n'importe comment et à n'importe qui, et quand on ne trouve personne à qui les confier on les met dans la rue ! (quand on ne trouve pas la maman avec !)

Il y a aussi ces personnes qui téléphonent pour adopter...c'est pour leur gamin ou gamine ! On ne répétera jamais assez que les chatons ne sont pas des jouets, et que c'est mieux pour eux d'acheter des peluches qui ne grifferont ou ne mordront pas, et qui ne se retrouveront pas à la rue, car ils ont fait du mal au bambin !

Des moments de bonheur dont voici quelques exemples : ce chat tapé par une voiture devant nous, dont le conducteur ne s'est pas arrêté naturellement, transporté rapidement chez le vétérinaire, 4j de coma, était identifié, propriétaire retrouvé, n'aura qu'une séquelle à un œil.

Ce persan disparu à l'âge de 6 mois, retrouvé prêt à mourir dans la rue 12 ans après : il était identifié et a pu retrouver sa propriétaire (sans doute volé pour servir de reproducteur, puis remis à la rue quand devenu « inefficace » !

Celem, ce pauvre vieux chat signalé par une bonne âme qui en avait pris soin autant qu'elle pouvait, parti plusieurs fois en soins chez vétérinaire car dans un état déplorable, incontinence, gardé en FA, et qui a retrouvé une 2^{ème} jeunesse, et a au bout d'un moment retrouvé le but d'une litière. Sa FA s'y est d'ailleurs attachée et va le laisser finir sa vie chez elle.

Et aussi des moments de tristesse : ce pauvre chat récupéré au-dessus de Bruyères, dans un état que seule une photo pourrait le décrire...dreadlocks (pas un angora pourtant !), une calicivirose qui ne lui permettait plus de se nourrir, et pourtant si gentil !!! aura pu survivre 1 mois dans sa FA après les soins urgents et aura ainsi connu un peu de douceur avant son décès (Mr avait mis depuis 2 ans le chat à la rue depuis le décès de sa femme...)

Quelques chats dont nous n'avions pas d'autre choix que de les faire euthanasier, (un exemple suit),ce qui donnera d'ailleurs suite à une remarque:

Ce chat percuté par une voiture la veille au soir, appelée pour lui le dimanche (encore faut t'il trouver une clinique vétérinaire de garde) alors qu'en famille...déplacement pour aller le chercher, trouver le vétérinaire qui peut me recevoir, et malheureusement euthanasié car triple fracture du bassin, hémorragie interne, et suite mauvaises fractures au niveau de la colonne vertébrale, incontinence urinaire et fécale assurée. Déjà avoir le cœur brisé de ne pas avoir d'autre solution, mais en même temps, je veux rappeler que nous sommes des bénévoles, n'hésitons jamais à nous déplacer si besoin, mais ce qui sûrement aurait mis un peu de baume au cœur, c'est que la personne qui m'a appelée me rappelle pour au moins prendre des nouvelles de ce chat, ...et dise au min merci...

Une chatte de ferme avec une très grosse infection utérine (suite à Xèmes bébés certainement) et une patte avant droite paralysée, trop âgée pour supporter une anesthésie, et à qui l'on a permis de quitter ce monde de souffrance.

Il y aurait encore bien d'autres exemples (tel ce chat qui avait pris une balle qui lui avait brisé le fémur),appelés car boîtaient, fémur mal ressoudé et grosse plaie au bout de la patte qui traînait par terre...

Nous rappelons donc que pour continuer nos actions, nous avons besoin de vos adhésions, de dons lorsque vous le pouvez (on sait que le coût de la vie est de plus en plus cher). Pas de vide grenier possible pour le moment pour nous aider à trouver des fonds, par contre, nous organisons toujours des collectes pour des croquettes et de la pâtée pour les nourriciers des chats errants, aussi n'oubliez pas de passer nous voir ces jours là. Merci.

La présidente : Me MAILLIER

